
Der Vorsitzende stellte die neue Übersicht über die Sachstände der Beschlüsse des
Mobilitätsausschusses vor.
Hierin sind alle ab 2021 gefassten Beschlüsse enthalten.
Es ist geplant, Beschlüsse nach Erledigung entsprechend zu kennzeichnen und zur
jeweils nächsten Sitzung aus der Liste zu entfernen.

Herr Schütze (FDP-Fraktion) und Herr Bäsch (SPD-Fraktion) fanden diese Liste
grundsätzlich gut. Allerdings konnten sie mit den Hinweisen „Es wird beschlussgemäß
verfahren“ und „In Bearbeitung“ nicht viel anfangen. Daher baten sie für die Zukunft um
ausführlichere Ausführungen und um Prognosen bzw. Informationen zur Umsetzung.


